

Westermeier/Bergmann im Semifinale der Hauptgruppen-S-Landesmeisterschaft



Mirko Westermeier und Alena Bergmann vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ gelang bei der Landesmeisterschaft beim Boston Club Düsseldorf der Hauptgruppe Standard zum ersten Mal der Sprung ins Semifinale. 15 Paare waren zunächst am Start und stellten sich den Augen der 7 Wertungsrichter.

12 Paare qualifizierten sich für das Semifinale – auch das Residenztanzpaar wurde aufgerufen und freute sich sehr über das Erreichen dieses Semifinales und tanzte danach mit Unterstützung der zahlreichen Schlachtenbummler aus Münster ganz befreit auf.

Mit einem geteilten 9. Platz beendeten sie das Turnier und waren mit ihrer Leistung sichtlich zufrieden.

03.10.2010
Elisabeth Striegan-Böhm